

La sociedad canaria se caracteriza por una diversidad cultural creciente. El encuentro entre niños de diferentes orígenes, con diversas necesidades y realidades, es fundamental para construir una sociedad más inclusiva y solidaria. Sin embargo, todavía existen prejuicios y estereotipos sobre las personas con discapacidad, los refugiados y las clases sociales vulnerables. Por ello, es crucial promover la sensibilización y la integración desde edades tempranas para formar una comunidad más empática y comprensiva. El campamento se posiciona como un espacio clave para promover la interculturalidad, el respeto por la diversidad y la equidad social.

El contexto social actual requiere de un enfoque integral que no solo se enfoque en las actividades recreativas, sino que también tenga en cuenta las necesidades emocionales, educativas y psicológicas de los niños. Niños con discapacidades, refugiados o en situación de vulnerabilidad requieren un enfoque individualizado y profesional que contemple sus particularidades, respetando su ritmo de adaptación y desarrollo. Este proyecto se caracteriza por contar con un equipo multidisciplinario de profesionales, que brindarán apoyo específico a cada niño según sus necesidades y características particulares.

El objetivo del campamento es fomentar la inclusión y desarrollar habilidades sociales.

El presupuesto estimado del Campamento serían unos 14800 euros para 50 niños con todas las actividades incluidas, transporte, y profesionales adecuados.